
Augusta. Rimorchiata in porto
nave con 600 migranti, anche
donne e bimbi di pochi mesi
Si è conclusa questa mattina con il rimorchio in porto ad
Augusta  l’operazione  di  soccorso  nei  confronti  di  un
mercantile con a bordo oltre 600 migranti, tra cui donne e
bambini anche di pochi mesi.
Il mercantile “St. Jonhe’s” di quasi 100 metri di lunghezza,
avvistato da un elicottero della Marina il 18 novembre, si
trovava in balia del mare a causa di un’avaria al motore. La
Nave Vega della Marina Militare lo ha raggiunto nelle acque
dello Stretto di Sicilia per le operazioni di soccorso rese
complicate dalle avverse condizioni meteo e dalle dimensioni
della nave.
Non  è  stato  possibile  trasbordare  i  migranti  a  bordo.  Il
pattugliatore allora ha iniziato il rimorchio del mercantile
verso il porto di Augusta. Un’operazione portata a termine
anche con l’assistenza delle motovedette della Capitaneria di
Porto,durata tutta la notte.
Il rimorchiatore d’altura “Brucoli” ha preso il rimorchio del
mercantile nella notte completando questa mattina l’ormeggio
nel porto di Augusta.

Augusta.  Tentato  furto,
denunciato  un  23enne  di
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origine marocchina
Un ventitreenne di origine marocchina è stato denunciato, in
stato di libertà, da agenti del commissariato di Augusta. Il
giovane è accusato del reato di tentato furto in abitazione.

Pachino.  Progetto
"Trinacria":  denunciata  una
persona, elevate 11 sanzioni
ed  eseguiti  4  fermi
amministrativi
Controllati 58 veicoli e 69 persone, di cui una denunciata per
guida  senza  patente.  Elevate  11  sanzioni  amministrative,
effettuati 4 fermi amministrativi, eseguite 5 perquisizioni e
controllati  9  soggetti  sottoposti  a  obblighi.  Questo  il
bilancio  di  un  servizio  straordinario  del  territorio
realizzato  ieri  pomeriggio,  nell’ambito  del  progetto
“Trinacria”, da agenti del commissariato di Pachino, assieme a
personale della Polizia Stradale, della Guardia di Finanza
(tra cui due unità cinofile) e della Polizia Municipale. Nel
corso  dell’attività,  che  ha  interessato  diverse  zone  del
territorio, sono stati effettuati vari posti di controllo con
identificazioni a campione, ispezione di mezzi e contestazioni
di infrazioni amministrative.
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Pachino. Al via i lavori per
la riapertura della residenza
sanitaria assistita
Sono  cominciati   i  lavori  per  l’apertura  della  residenza
sanitaria assistita di contrada Cozzi .A darne comunicazione è
il sindaco,  Roberto Bruno, che oggi ha effettuato una visita
nella struttura, assieme ai tecnici comunali e al responsabile
sanitario per verificare lo stato dei lavori. “Dopo dieci anni
di polemiche e lungaggini burocratiche – ha dichiarato Bruno -
,  presto la struttura per lungodegenti sarà attivata. La
residenza è  destinata a 45 pazienti, stata temporaneamente
allocata nella struttura ospedaliera di Lentini”.

Palazzolo.  Pubblicato  il
bando  per  la  scelta  del
revisore unico dei conti
Il Comune di Palazzolo adotta la figura del revisore unico dei
conti. E’ stato pubblicato l’avviso pubblico di selezione per
il rinnovo dell’organo di revisione economico-finanziaria per
il  triennio  2014-2017.  In  base  a  quanto  predisposto  dal
responsabile  del  settore  Economico  e  finanziario,  Giuseppe
Puzzo, le istanze per partecipare alla selezione devono essere
presentate  entro  il  4  dicembre.  L’incarico  varrà  per  il
triennio e alla nomina provvederà il Consiglio comunale con
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apposita delibera. Il revisore sarà scelto tra coloro che
abbiano presentato istanza e che dimostrino di essere iscritti
all’elenco  unico  dei  dottori  commercialisti  ed  esperti
contabili e al registro dei revisori contabili.

Noto. "Salvo il Trigona". La
commissione  Sanità  dell'Ars
dice "no" alle chiusure
Non  è  un  parere  vincolante,  ma  ha  comunque  un  importante
valore  quello  espresso  oggi  pomeriggio  dalla  commissione
Sanità dell’Ars in merito al futuro della rete ospedaliera
siciliana.  Respinta  l’ipotesi  di  istituire  il  cosiddetto
“ospedale  di  comunità”.  Lo  annuncia  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo del “Ncd”. Tradotto in altri termini , per
la provincia, significa “no” all’eliminazione del Trigona di
Noto, fino all’individuazione di una soluzione condivisa. “E’
stato anche discusso e preso in considerazione -aggiunge il
parlamentare di opposizione- l’aumento in provincia dei posti
letto, con particolare riferimento ai 12 di Rianimazione e
Terapia intensiva, 6 ad Avola e altrettanti a Lentini, oltre
agli  8  necessari  all’  “Umberto  I”  del  capoluogo,
sottodimensionato  rispetto  agli  standard  regionali”.  Temi
sollevati  ma  su  cui  non  è  stata  assunta  alcuna  posizione
ufficiale, così come nel caso del richiesto potenziamento del
“Muscatello” di Augusta e di Urologia a Lentini.
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Progetti  di  promozione
turistica,  Noto  si  piazza
prima in graduatoria
I progetti di promozione turistica e culturale del Comune
“premiati”  a  diversi  livelli.  L’Infiorata  di  Noto  si  è
classificata al primo posto, insieme al Cous Cous Fest di San
Vito Lo Capo nella graduatoria degli eventi che la Regione ha
deciso  di  finanziare  ed  un  altro  primo  posto  se  lo  è
guadagnato  il  progetto  “Efian”,  experimental  fruition
ingenious  ancient  Noto,  finanziato  dal  ministero
dell’Universirà  e  della  Ricerca  nell’ambito  del  programma
operativo  nazionale  “Ricerca  e  Competitività  2007-2013″.
L’idea, che sarà illustrata venerdì pomeriggio alle 16,30 nel
corso di un incontro nella sala Gagliardi di palazzoTrigona, è
quella di ricostruire, attraverso la realtà virtuale, alcune
aree di Noto Antica, distrutta dal terremoto del 1693. Il Miur
ha reputato il progetto il migliore in Italia. Oggi, intanto,
si presenta un’altra iniziativa, in questo caso legata al
turismo accessibile, realizzata insieme a Siracusa. Itinerari
nuovi, anche in lingua dei segni, nell’ambito dei quali si
racconterà la storia delle due città. Le guide turistiche
saranno  affiancate  da  un  interprete  Lis.”Siamo  veramenti
contenti  di  questi  importanti  e  concreti  riconoscimenti.
Soprattutto per quanto riguarda quest’ultimo – dichiara il
vice Sindaco e Assessore al Turismo e Spettacolo, Frankie
Terranova-  Le  buone  pratiche  del  turismo  accessibile
manifestano la forte volontà non solo di abbattere le barriere
architettoniche ma soprattutto quelle mentali”.
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Floridia. Il sindaco: "Non ne
sapevo  nulla.  A  ogni  modo
quest'antenna  non  s'ha  da
fare"
Il  sindaco  di  Floridia,  Orazio  Scalorino,  non  ci  sta.
Quell’ok, dato a sua insaputa dall’Ufficio tecnico comunale,
davvero  non  riesce  a  digerirlo.  Proprio  come  l’immagine
dell’antenna di telefonia mobile nel cuore del centro abitato.
Ma soprattutto a due passi da una scuola frequentata da tanti
bambini.  Vuole  vederci  chiaro  il  primo  cittadino.  E
continuando a ribadire il suo “no” a quel traliccio, prova a
saperne di più. Innanzitutto sul difetto di comunicazione. Sul
blackout di informazioni tra lui e alcuni uffici del Comune.
Scalorino, dopo aver approfondito la vicenda, spiega: “Nel
mese  di  aprile  il  gestore  di  telefonia  mobile  ha  scritto
all’Ufficio  tecnico  comunale,  che  però  non  si  è  potuto
esprimere  in  assenza  della  posizione  dell’Arpa.  Dopo  che
quest’ultima ha dato il suo parere favorevole, il gestore di
telefonia  mobile  ha  scritto  nuovamente  all’Ufficio  tecnico
chiedendo  un’autorizzazione  edilizia:  per  la  collocazione,
dunque,  ma  non  l’attivazione  dell’antenna.  Dato  il  parere
favorevole dell’Arpa, anche l’Ufficio tecnico ha così dato il
suo ok all’autorizzazione edilizia per l’antenna che è infine
stata collocata a mia insaputa, in poche parole”. E mentre la
petizione popolare per far rimuovere il traliccio “conquista”
sempre più residenti, il sindaco Scalorino continua la sua
attività a sostegno di questa richiesta che viene dal basso,
dalla gente. “Ieri – continua il primo cittadino – ho scritto
all’Ufficio tecnico per avere maggiori informazioni in merito
all’autorizzazione  e,  soprattutto,  al  rispetto  di  alcuni
articoli  del  regolamento  sul  posizionamento  delle  antenne.
Nello stesso tempo mi sono rivolto all’Arpa per chiedere sia
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di essere informato nel caso in cui l’antenna venga attivata,
sia  di  avviare,  quando  e  se  ciò  accadrà,  un  monitoraggio
approfondito:  su  questo  traliccio  e  su  tutti  quelli
posizionati  nel  territorio  di  Floridia”.  La  speranza  del
sindaco Scalorino è che comunque l’attivazione dell’antenna si
riesca a bloccare. Tanto che anticipa: “Il Partito democratico
si  farà  promotore  di  una  mozione  in  Consiglio  comunale
affinché  si  possa  bloccare  l’attivazione  di  quest’ultima
antenna in viale Marina di Melilli. La mia è una battaglia di
civiltà  –  conclude  Scalorino  –  perché  non  si  possono
posizionare strutture simili a ridosso di una scuola. Dove i
nostri bambini si recano ogni giorno”.

Avola.  Arrestato  presunto
pusher,  subito  rimesso  in
libertà
Arrestato l’avolese Massimo Buscemi, 36 anni, già noto alle
forze dell’ordine. I carabinieri di Noto lo hanno bloccato in
flagranza del reato di spaccio di sostanze stupefacenti.
L’uomo è stato sorpreso dai militari mentre stava cedendo, in
cambio di 100 euro, due dosi di eroina ad un giovane del
posto.
E’  stato  rimesso  in  libertà  dall’autorità  giudiziaria  non
sussistendo l’esigenza di richiedere l’applicazione di misure
cautelari.
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Noto.  Il  presidente  della
Repubblica  "aderisce"  a
Volalibro.  Festival  della
cultura  per  ragazzi  al  via
sabato
Prenderà il via sabato la settima edizione di Volalibro, il
festival della cultura per i ragazzi. La manifestazione, che
ha casa a Noto, ha ricevuto l’adesione del presidente della
Repubblica.  Un  importante  riconoscimento  che  vale  come
benaugurante vigilia.
Nei  nove  giorni  di  Volalibro  attesi  a  Noto  migliaia  di
studenti. Per l’occasione, aperte le porte di ogni palazzo
storico, le strade caratteristiche e i pregevoli cortili. La
manifestazione tende infatti a coinvolgere diversi luoghi di
Noto che si trasformano nelle location ideali per ascoltare
uno  scrittore,  realizzare  un  laboratorio  o  apprendere  i
segreti del giornalismo.
Lunga la lista di prestigiosi ospiti che, tra un workshop e
uno  stage,  una  mostra  e  un  laboratorio,  incontreranno  i
ragazzi. Sabato 22 novembre, per esempio, il giornalista del
Tg 5 Carmelo Sardo presenterà il suo libro “Malerba”. Lunedì
Alessandro Quasimodo incontrerà gli studenti sul tema “Elio
Vittorini, storia di un intellettuale tra impegno politico,
editoriale  e  letterario”,  mentre  martedì  Carla  Vistarini,
paroliera, sceneggiatrice, commediografa e autrice televisiva,
presenterà il suo romanzo “Se ho paura prendimi per mano”. La
manifestazione  continuerà  con  tanti  altri  ospiti  tra  cui
Piergiorgio Odifreddi, Lorenzo Del Boca, Paolo Crepet, Vauro
Senesi  e  Oliviero  Beha.  Per  il  secondo  anno  consecutivo
tornerà anche Fausto Bertinotti.
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